
 
 

 

 

 

 

 

 
 

  
香 川 民 医 連 

2023年 12月 7日（木）午後 14：00～ 毎年恒例

となっているへいわ歯科独自で行っている歯科

学術運動発表会を開催しました。開催内容として

は、職員が外来診療や訪問診療などそれぞれが日

常の診療で気になることや知ってほしいこと、事

例の報告を踏まえて演題を用意し発表していま

す。自分の取り組み報告はもちろん、自分以外の

職員の取り組みや報告を聞くことができる大切

な場所として開催しています。 

今回は民医連事業所ならではの介護の実情から、

平和病院・協同病院との医科歯科連携のことなど

へいわ歯科の普段の取り組みから見える状況や

課題などや患者様の診療内容による医師や衛生

士から見える患者様の変化（精神的なことも含

め）など 11 演題の発表がありました。歯科以外

の事業所の方々へも今後聞いてほしい内容ばか

りです。今後も報告内容に問わず、へいわ歯科職

員それぞれが民医連職員として患者様に向き合

っていけたらと思います。 (斎藤事務長) 

 

日時 

高松港の軍事利用反対！ 県知事に要請しました 

202３年度 へいわ歯科学術運動発表会 開催！ 

政府は、有事の際の舞台展開や、訓練に利用す

るために、軍事上の必要性が高い施設を「特定

重要空港・港湾」に指定することとし、１０月

２３日に池田知事は、高松港がその指定を受け

た」ことに対して具体的な内容も分からずに、

県民や県議会の意見も聞かずに「できる協力は

していきたい」と表明したことは到底許されま

せん。岸田政権が軍事一辺倒に突き進む中、「自

衛隊の高松港軍事利用は認めない」とはっきり

と国に伝えるべきです。香川民医連も参加する

「明るい民主県政をきずく香川県連絡会」は、

１２月２５日、その旨池田県知事に要請をいた

しました。 

投票制による優秀演題の順位報告です（2 月

の学運交への演題としての候補です） 
1位 「モチベーションの上げ方」砂田Ｄｒ． 

2位 「ＳＰＴ通して」 前田衛生士 

3位「～寄り添いながら～ 老老介護の現状 

米盛衛生士 

 

被爆者の皆さんのお宅への年末「お元気ですか」

訪問活動を香川県原水協の皆さんが行います。そ

の際、お届けする例年の「被爆者援護・連帯募金」

へのご協力ありがとうございました。今年は１２

／２８時点で民医連の各事業所・職場から４９,３

２４円の募金協力いただきました。 


